

新 ひまわり通信

第1号
令和6年7月発行

グループホーム北花田

今月より「株式会社 IMATOKU」の運営に変わり、新しい北花田が始動しました。利用者様も職員も今までと変わらず、楽しい毎日が送れるよう努めてまいります。今後ともよろしくお願ひ致します。

創設社長の送別会♪



先日、久しぶりの外食にびっくりドンキーまで行ってきました♪
メニューを見ながら何が食べたいか相談♪じっくり見てはいるけど…いざ聞くと、『なんでもいけど…』『同じので!』と返答(笑) 運ばれてくると、夢中で完食♪『美味しかった!』と笑顔でご満悦でした♪



昼食は、びっくりドンキー♪

8月の行事予定

8/23 夕涼み 8/22 運営推進会議(3F)
※今年度もフロアごとの花火計画中だが、夕涼み含め気温などで日程変更可能性あり。

北花田寿司開店♪



お誕生日おめでとうございます♪



M 様

冗談が大好きな男性です♪



父の日ランチ♪



ここはこんな色やなあ…♪

いただいたズッキーニを見ながら絵を描いてみよう!となり…鉛筆でササッと下絵を♪その後、色鉛筆で色づけながら楽しそうに迷う事なく描いておられました♪『上手ですね…』とまわりから声かけられ、嬉しそうに仕上げられ2階の画伯に恐れ入りました…

素敵な七夕の様子♪



お知らせ

- 後期高齢者証、介護保険負担割合書等更新の時期となりました。新しい物が届きましたらホームまでご提示ください。
- 希望者のマイナンバー訪問申請が済んでいます。対象者ご家族には、届きましたらお知らせ致します。



『しそジュースの季節ですよ』と始まり、皆で協力して作る事になりました♪ 職員を筆頭にまずは皆で葉っぱの選別を…『これいいじゃない…』『小さいねえ…』とお話が弾みながらも楽しく季節の作業を…皆でワイワイなこんな時間がとっても楽しい3階の女性陣です。



みんなでしそジュース作り♪